

*Returns and Reports Deposited with the
Clerk of the House*

The following papers having been deposited with the Clerk of the House were laid upon the Table pursuant to Standing Order 41 (1), namely:

By Miss Bégin, a Member of the Queen's Privy Council,—Copy of a Report of the Administrator under the Anti-Inflation Act regarding the reference on the Government of Canada (Treasury Board) and the Agricultural Group, dated November 16, 1976, pursuant to subsection 17 (3) of the Anti-Inflation Act, chapter 75, Statutes of Canada 1974-75-76. (French).—Sessional Paper No. 302-1/134000.

By Mr. Gillespie, a Member of the Queen's Privy Council,—Final Report on the Administration of the Emergency Gold Mining Assistance Act that expired on June 30, 1976, pursuant to section 10 of the Act, chapter E-5, R.S.C., 1970. (English and French).—Sessional Paper No. 302-1/131.

By Mr. Lang, a Member of the Queen's Privy Council,—Capital Budget of the National Harbours Board for the year ending December 31, 1976, pursuant to subsection 70 (2) of the Financial Administration Act, chapter F-10, R.S.C., 1970, together with a copy of Order in Council P.C. 1976-2543, dated October 14, 1976, approving same. (English and French).—Sessional Paper No. 302-1/155.

At 6.00 o'clock p.m., the House adjourned until tomorrow at 2.00 o'clock p.m., pursuant to Standing Order 2 (1).

*États et rapports déposés auprès du Greffier
de la Chambre*

Les documents suivants, remis au Greffier de la Chambre, sont déposés sur le Bureau de la Chambre, conformément aux dispositions du paragraphe (1) de l'article 41 du Règlement, savoir:

Par M^{lle} Bégin, membre du Conseil privé de la Reine,—Copie d'un rapport, en date du 16 novembre 1976, du Directeur en vertu de la Loi anti-inflation concernant l'affaire du Gouvernement du Canada (Conseil du Trésor) et le groupe de ses employés appelé Groupe de l'agriculture de la Fonction publique du Canada, conformément au paragraphe (3) de l'article 17 de cette Loi, chapitre 75, Statuts du Canada 1974-1975-1976. (Document parlementaire n° 302-1/134000).

Par M. Gillespie, membre du Conseil privé de la Reine,—Rapport (en français et en anglais) concernant l'application de la Loi d'urgence sur l'aide à l'exploitation des mines d'or, expirant le 30 juin 1976, conformément à l'article 10 de cette Loi, chapitre E-5, S.R.C., 1970. (Document parlementaire n° 302-1/131).

Par M. Lang, membre du Conseil privé de la Reine,—Budget d'établissement du Conseil des ports nationaux, pour l'année civile 1976, conformément au paragraphe (2) de l'article 70 de la Loi sur l'administration financière, chapitre F-10, S.R.C., 1970 ainsi que l'arrêté en conseil C.P. 1976-2543, en date du 14 octobre 1976, approuvant ce budget. (Textes français et anglais). (Document parlementaire n° 302-1/155).

A six heures du soir, la Chambre s'ajourne à demain, à deux heures de l'après-midi, en conformité des dispositions du paragraphe (1) de l'article 2 du Règlement.